
Schönheits-OP FAQ: Weshalb dürfen von den Kliniken
KEINE Vorher-Nachher Ergebnisse gezeigt werden?

Seit dem 1.4.2006 dürfen nach dem neuen Heilmittelgesetz keine Vorher-Nachher Fotos von
schönheitschirurgischen Eingriffen gezeigt werden.
Eindeutige ID: #1044
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